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网易为什么要在纳斯达克上市公司--为什么网易，新浪，
阿里巴巴很多网络大公司都在美国上市，不在中国-
股识吧

一、为什么网易公司不建在深圳?

网易 开始创业的时候就是在广州啊

二、互联网金融多家平台扎堆赴美上市，到底是为了啥

为什么要去美国上市?早先，P2P平台想在国内A股上市，不过国内监管环境下P2P
平台上市渺茫，而且还有一大波传统企业排队上市，于是现在有上市之心的公司都
把目光转向了海外。
目前来看，已经上市的三家平台都选择了从纽交所挂牌。
纽交所和纳斯达克，就相当于美国的主板和二板。
上市了有什么好处?最大的好处就是品牌效应，小冯妮儿认为这甚至能比获得融资
更有价值。
平台在美国上市这事本身听起来就觉得高大上，前几家公司更是成为媒体关注的焦
点，流量和品牌效应自带而来，后续平台可以以此给用户讲故事，「美国上市」成
了最好的品牌背书。
上市前后平台标的收益率会怎样?纽交所对上市公司的要求很高，一般是成熟的大
公司才有资格。
能否上市的关键条件之一是美国证监会SEC对企业的审核结果，而SEC相当关注财
务数据和风险披露的真实性、准确性。
按照这个逻辑，能够去纽交所上市的企业实力也比较雄厚，而且在准备上市期间平
台对财务数据会非常看重，会有一系列动作提高利润，其中就可能包括用加息等方
式招揽用户，这个时候用户可以放心入手投资。
上市以后，大概率事件是平台会保证项目收益率的与市场一致，额外的活动会减少
。
不过，最近传出的要去美国上市的平台都是以现金贷业务为最大盈利点，去招揽更
多优质借款用户才是业务发力重点，而资金端的动作只能是配合。
现金贷业务多赚钱?闷声发大财的平台不在少数，像拍拍贷上半年放贷额17亿，大
赚利润10亿。
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三、为什么网易，新浪，阿里巴巴很多网络大公司都在美国上市
，不在中国

我最服的就是里巴巴的CEO：马云，太牛了，说话幽默而且特别的人有才华。

四、为什么网易，新浪，阿里巴巴很多网络大公司都在美国上市
，不在中国

我最服的就是里巴巴的CEO：马云，太牛了，说话幽默而且特别的人有才华。

五、网易什么时候在美国纳斯达克上市的

相对来说在纳斯达克上市要比纽约容易，纳斯达克对公司的门槛要求较低。
它也成就了许多的高科技公司比如说微软。
当时微软没有达到纽约市场的发行要求，只能在纳斯达克上市。
经二十年股价也涨了十多倍。

六、网易公司在中国上市了吗

没有
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